

DEMANDE DE PROPOSITIONS - 10183358 - REQUEST FOR PROPOSALS

**Services de relations publiques, de marketing et de communications pour la présence du Canada
à titre d'invité d'honneur à la Foire du livre de Francfort en 2020**

**Public Relations/Marketing/Communication Services for Canada's Guest of Honour presence
at the Frankfurt Book Fair in 2020**

MODIFICATION 001 - AMENDMENT 001

Une erreur s'est glissée dans le paragraphe suivant à la page 1 de la Demande de propositions. La date de fermeture est bien le 4 juin 2019. La correction est indiquée en rouge :

« Si vous êtes intéressé à réaliser ce projet, votre proposition insérée dans une enveloppe scellée, sur laquelle il sera indiqué clairement le titre des travaux et adressée à la soussignée d'ici 14h00 HAE, le **4** juin 2019, au... »

An error has been discovered in the following paragraph on page 1 of the Request for proposals. The closing date is actually June 4th, 2019. The correction is indicated in red:

"If you are interested in undertaking this project, your sealed proposal, clearly indicating the title of the work and addressed to the undersigned will be received up to 2:00 p.m. EDT on June **4th**, 2019, at..."